



新型コロナウイルス感染状況のお知らせ

2023年2月6日、弦巻ユニット担当の職員より、新たに新型コロナウイルスへの感染が確認されましたのでご報告いたします。

当該職員においては、2月4日の勤務中に発熱などの体調不良を訴え、勤務を早退して病院を受診し、2月6日に陽性判定の報告を受けました。

現在、弦巻ユニットにおきましては隔離対応とし、他ユニットへの感染拡大防止に努めております。また、同ユニットご利用者様におかれましては、隔離期間中の直接面会を中止とさせていただきたいと思っておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。

※2月8日時点では、隔離期間は2月10日までを予定しております。

※弦巻ユニット以外のご利用者様におかれましては、直接面会は通常通り対応しております。

2022年12月18日より、用賀ユニットを中心に発生しました新型コロナウイルスの施設内感染におきまして、2023年1月12日をもって終息したことをご報告いたします。

ご家族の皆様には多大なご心配をお掛けいたしまして、大変申し訳ございませんでした。

また、用賀ユニットでの施設内感染と同時期に駒沢ユニット（ショートステイユニット）でも新たな感染者が確認されたことから、ショートステイをご利用中若しくはご利用予定であった複数のご家族様に対して年末年始のスケジュールをご相談させていただくこともあり、大変なご迷惑をお掛けしましたことを併せてお詫び申し上げます。

【感染者数 累計】

用賀ユニット

ご利用者様 8名

職員 4名

駒沢ユニット（ショートステイユニット）

ご利用者様 2名

職員 0名

合計 14名

この度の施設内感染におきまして、1ユニット内にて感染拡大が抑えられたことに対し、昨年7月及び8月に発生した複数ユニットでの感染拡大（ご利用者様と職員併せて41名感染）で生じた反省点が活かされたと感じております。

※駒沢ユニットでの感染者発生は、用賀ユニットからの感染拡大ではないため

今回の感染者発生直後から開始された隔離対応や感染拡大防止策強化等は、職員一人ひとりが以

前に新型コロナウイルスの感染力の高さを肌で感じて経験したからこそ、その都度自身が取るべき対応を選択することができたと考えております。

しかしながら、用賀ユニット内では多数の感染者が発生してしまいましたので、今後もご利用者様と職員又はご利用者様同士による接触など、日常生活の中にもどのようにそしてどの程度感染拡大防止策を取り入れていくべきか等、慎重に検討してまいります。

引き続きご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

施設長 金野 隆世



2月の予定



2月の行事食

- 1日(水) お朝日膳
- 3日(金) 節分
- 14日(火) バレンタイン

他随時実施

- ・内科医師回診 水曜
- ・歯科往診
- ・ユニット毎行事
- ・訪問理美容 等

節分行事

赤鬼・青鬼に扮した職員が各ユニットに登場し、ご利用者様お一人おひとりを回っては、豆を投げて頂きました。

2月3日当日の昼食には太巻き・いなり寿司が、おやつには節分プリンが提供されるなど、季節を感じていただけるような1日になりました。



※節分プリン →

